

HERBST | AUTUMN 2020
D/E



KITZSTEINHORN.AT



 **DER GLETSCHER.**
3.029 m | 9,940 ft



VORSCHAU WINTER | WINTER PREVIEW K-ONNECTION! KAPRUN - MAISKOGEL - KITZSTEINHORN



Part of
ALPIN CARD
3 premium regions
408 km ski slopes

Ski-in Ski-out: Kaprun - Kitzsteinhorn

Mit der 3K K-connection sind seit Dezember 2019 Kaprun, der Familienberg Maiskogel und das Gletscherskigebiet Kitzsteinhorn zu einer faszinierenden Einheit verbunden. Das bedeutet: Ski-in Ski-out direkt von Kaprun ins 100% schneesichere Gletscherskigebiet mit seinen hochalpinen Hängen, weitläufigen Pisten und spektakulären Snowparks.

With the 3K K-connection, Kaprun, the family mountain Maiskogel and the glacier ski area Kitzsteinhorn are connected to a fascinating unit since December 2019. That means: Ski-in Ski-out directly from Kaprun to the 100% snow-assured glacier ski area with its high alpine slopes, wide pistes and spectacular snow parks.

Familienberg Maiskogel

Mitten im Ortszentrum von Kaprun wartet am Maiskogel das ideale Skigebiet für Familien, gemütliche Wintersportler und Skianfänger. **TIPP:** Ein cooles Winter-Abenteuer ist der ganzjährig geöffnete Alpine-Coaster „Maisi Flitzer“ eine spektakuläre Alpen-Achterbahn.

Family mountain Maiskogel

*In the centre of Kaprun, the Maiskogel is the perfect skiing area for families, cosy winter sports enthusiasts and beginners. **TIP:** A cool winter adventure is the all-season open Alpine Coaster „Maisi Flitzer“.*

Eindrucksvolles Panorama Erlebnis.

Bis zu 6 Seilbahnabschnitte führen vom Ortszentrum bis TOP OF SALZBURG auf 3029 m. Diese längste durchgängige Seilbahnachse überwindet mit 2.261 Höhenmetern die größte Höhendifferenz der Ostalpen und sorgt für ein atemberaubendes Panorama Erlebnis über 12 Kilometer. **TIPP:** Gemeinsam mit einem Nationalpark Ranger vier Klimazonen an nur einem Tag erkunden. Termine und Tickets: www.kitzsteinhorn.at/explorer

Impressive panoramic experience.

*Up to 6 cable car sections lead from the town centre to TOP OF SALZBURG at 3029 m. This longest continuous cable axis overcomes with 2,261 meters the greatest difference in altitude in the Eastern Alps and provides a breathtaking panoramic experience over 12 kilometers. **TIP:** Explore four climate zones in just one day with a national park ranger. Dates and tickets: www.kitzsteinhorn.at/explorer*

ICE CAMP presented by Audi

Ab Mitte Jänner wartet auf 2.500 Metern wieder eine stylische Welt aus Schnee und Eis mit Audi Showroom, Ice Bar und Sonnendeck.

From mid-January, a stylish world of snow and ice will once again await you at 2,500 metres with an Audi showroom, ice bar and sun deck.



INFORMATION

Anfahrt | Getting here



■ Kitzsteinhorn Talstation Gletscherjet Kitzsteinhorn Valley Station Gletscherjet

Kesselfallstraße 60, 5710 Kaprun
GPS: N47 13.754, E12 43.598

■ Betriebszeiten | Operating times

www.kitzsteinhorn.at

■ InfoService im Alpincenter

T +43 (0)6547/8621

■ Gratis Skibus zum Kitzsteinhorn Free Ski-bus to the Kitzsteinhorn

Ab Ende Oktober täglich. Nähere Details finden Sie an den Haltestellen.
Daily from end of October. Details are available at all bus stops.

■ Gemeinsam sicher! | Let's keep each other safe!

INFO

Mit Ihrer Umsicht schützen Sie sich selbst, andere Gäste und uns. Alle Informationen im Umgang zu Covid-19 www.kitzsteinhorn.at/safety.
Extra caution on your part will protect yourself, other guests and us. All information to Covid-19 at www.kitzsteinhorn.at/safety

Gletscherbahnen Kaprun AG

Kitzsteinhornplatz 1a, 5710 Kaprun, AUSTRIA,
T +43 (0)6547 8700, F +43 (0)6547 7614, office@kitzsteinhorn.at
www.kitzsteinhorn.at